

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya tesis ini dapat diselesaikan. Tesis ini berjudul:” Pengaruh Penggunaan Media ICT terhadap kemampuan berpikir tingkat tinggi dan retensi memori siswa di kelas XII SMA Negeri 6 Medan”. Shalawat dan salam ditujukan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah melakukan revolusi moral dan pemikiran sehingga kemajuan disegala aspek kehidupan dapat tercipta hingga sekarang ini. Tesis ini disusun guna memperoleh gelar Magister Pendidikan pada program Studi Pendidikan Biologi, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis dengan kerendahan hati mengucapkan terima kasih banyak kepada semua pihak yang telah membantu menyelesaikan tesis ini. Ucapan terima kasih kepada Ibu Dr. Hj. Fauziah Harahap, M.Si dan Bapak Prof. Dr. Rer.nat Binari Manurung, M.Si selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan motivasi, arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal penulisan hingga selesainya tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, bapak Dr. Rahmat Mulyana, M.Si dan ibu Dr. Tumiur Gultom,S.P., MP selaku nara sumber atau tim penguji yang telah memberikan kritik, saran dan masukan untuk kesempurnaan penulisan tesis ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ibu Dra. Hj. Erlinda kepala

sekolah SMA Negeri 6 Medan, seluruh staf pengajar serta siswa /i atas bantuan dan kerjasamanya.

Ucapan terimakasih dan penghargaan yang tulus kepada yang tercinta kedua orang tua, ayahanda Benar Ginting dan ibunda Nurlena Br Sitepu atas segala perhatian, bimbingan dan doa yang selalu menyertai perjalanan hidup penulis. Terkhusus kepada keluarga tercinta, Istriku Siti Munawaroh Siregar, SP dan Putriku Taqiyya Qisyah Nazihah Ginting yang senantiasa penuh kesabaran dan pengertian mendampingi penulis sehingga pendidikan dan tesis ini dapat terselesaikan. Terimakasih juga kepada keluarga besar Ginting mergana dan Keluarga Besar Siregar yang senantiasa memberikan dukungan dan semangat. Serta ucapan terimakasih banyak kepada teman-teman mahasiswa Pascasarjana pendidikan biologi angkatan XXII /2012 terlebih teman-teman kelas A-1 yang telah bekerjasama selama perkuliahan hingga saat ini.

Kiranya seluruh perhatian, kebaikan dan bantuan yang telah diberikan pada penulis mendapat balasan rahmat, hidayah dan limpahan rezeki didunia dan akhirat. Akhirnya kepada semua pihak yang turut membantu dalam penyelesaian pendidikan penulis hingga penyelesaian tesis ini yang tidak dapat disebutkan satu-persatu. Kiranya isi tesis ini dapat bermanfaat dalam memperkaya kahasanah berpikir bagi pembaca dan secara khusus bagi dunia pendidikan. Amin.

Medan, Juli 2014
Penulis,

Robin Ginting